



Palabras al Consejo del Reino

Francisco Franco Bahamonde

Pronunciadas en el Palacio de El Pardo, de Madrid, el 6 de enero de 1961

Yo saludo al Consejo del Reino, a todos sus miembros presentes y a nuestro querido Obispo Patriarca, ausente, y les agradezco la asistencia que me han venido prestando durante todos estos años, no solamente por lo que representan, sino también por los dilatados servicios prestados a la Patria en todas estas horas difíciles del Movimiento frente a la incompreensión del mundo.

Evidentemente, es lo más representativo de nuestra Nación, y en la unidad de todos estos estamentos y de todas estas representaciones está la grandeza de la Patria. Frente a un mundo en discordia, nuestra unidad es la base absoluta de nuestra fortaleza. Sepámosla conservar, como la hemos conservado estos veinticinco años, en la seguridad de que en el naufragio del mundo saldrá siempre España victoriosa.

Muchas gracias a todos en este día.